



08.12.2015

## WECHSEL IM SPIES HECKER VERTRIEBSTEAM

Er könnte schon im Dauerurlaub sein, doch Gerhard Fiedler ist immer noch im Dienst. Der Spies Hecker Kundenberater hat noch so viel um die Ohren, dass er an seinen Ruhestand kaum so richtig denkt. „Bis Weihnachten dreht sich alles nach wie vor um Lack“, meint der Leipziger. „Dann geht mein Nachfolger Mario Schmidt an den Start.“

20 Jahre lang hat Gerhard Fiedler seine Kunden mit Leidenschaft betreut. „Die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Betrieben und dem Spies Hecker Team, das starke Vertrauen hat meinen Job sehr geprägt.“ Gemeinsam mit Anwendungstechniker André Fuchs hat er viele technische Herausforderungen gemeistert. Egal, ob die Umstellung auf das Wasserbasislacksystem Hi-TEC, die Einführung neuer Klarlacke oder die persönliche Beratung bei der Optimierung von Abläufen und Prozessen – die fachliche Kompetenz und den freundschaftlichen Rat von Gerhard Fiedler schätzen seine Kunden sehr.

### MARIO SCHMIDT FOLGT AUF GERHARD FIEDLER

Was kommt nach dem Job bei Spies Hecker? „Ich werde mich ehrenamtlich im Kinderhospiz in Leipzig engagieren“, antwortet der 64-Jährige und fügt hinzu: „Vielleicht auch deshalb, weil ich ein wenig von der Freude der letzten Jahre zurückgeben will.“ Und natürlich steht Gerhard Fiedler auch seinem Nachfolger beratend zur Seite.

Im neuen Jahr übernimmt dann Mario Schmidt den Job als Spies Hecker Kundenberater im Revier von Gerhard Fiedler. Der 44-Jährige verfügt über weitreichende Branchenkenntnisse und viel Erfahrung in der Beratung und Betreuung von K&L-Betrieben. „Ich freue mich sehr, dass wir einen

neuen kompetenten Mitarbeiter, der sehr lange kundenorientiert im Lackmarkt gearbeitet hat, jetzt für Spies Hecker gewonnen haben“, erklärt Regionalverkaufsleiter Tobias Bierlich.

### **GERHARD FIEDLER IST IN DEN BETRIEBEN UNSERER KUNDEN ZUHAUSE**

Für Vertriebsleiter Michael Wellnitz und Regionalverkaufsleiter Tobias Bierlich geht mit dem Weggang von Gerhard Fiedler dennoch auch ein Stück Freundschaft in den Ruhestand. „Gerhard Fiedler hat zu seinen Kunden über die Jahre ein sehr persönliches Verhältnis aufgebaut, er hat jede Herausforderung angenommen und sich für die Betriebe immer voll ins Zeug gelegt“, unterstreicht Tobias Bierlich.

Auch Michael Wellnitz beeindruckt das Engagement von Gerhard Fiedler: „Er ist wie kaum ein anderer in den Betrieben unserer Kunden zuhause – hat zugehört, Lösungen gesucht und für unsere Kunden die besten Wege gefunden. Wir werden sein Engagement vermissen, freuen uns aber natürlich auch auf die neue Zeit mit Mario Schmidt.“

Christian Simmert